

**EDITO SPECIAL RENTREE - Pour l'association GNIA aussi c'est l'heure de s'y remettre !**

Après un été mi-figue, mi-raisin avec des températures parfois glaciales à faire rivaliser l'Automne et à l'inverse des températures caniculaires que l'on se croyait au Sahara, il est temps pour les membres des GNIA de faire le point sur ce qui vous attend mais aussi vous donner quelques informations sur les événements passés.

Et quoi de mieux pour commencer cette rentrée 2023 que de participer au forum des associations de la commune de Charvieu-Chavagneux ?



## EVENTS ET AUTRES

### DATES À RETENIR

11/11/23



02/12/23



### BBQ AU CLAIR DE LUNE ~ 24.06.2023

Deuxième édition de ce BBQ au clair de lune avec sa traditionnelle Rosette à gagner ! Le matin même une petite surprise est parue : un parcours de Sault-Brenaz jusqu'à La Balme-Les Grottes !

Un atelier Magic Maker a même été proposé avant le top départ de la soirée pendant lequel MAJU38 a pu faire une belle démonstration de ses talents !

Encore une très belle réussite. Toute l'équipe vous remercie d'être venu si nombreux !



## MEGA FORTERESSE

Les GNIA étaient présents au Mega Forteresse, où ils ont pu découvrir les forts de la ligne Maginot.

Environ 180 caches trouvées entre le vendredi après-midi et le dimanche début d'après-midi : Lab, tradis avec une belle série de caches travaillées, et aussi des nights swedish.

Un Mega sympathique où ils ont pu faire de nombreuses rencontres au grès des caches et sur les lieux du Mega.

## Les GNIA en balade !



## AUTRES EVENTS

### Petit resto #2 - Marrakech Café



### Géocaching partagé à Civrieux-en-Dombes



## Les GNIA en vadrouille - 23.09.2023

L'Event a eu lieu à Dommartin et de nombreux géocacheurs ont répondu présents.

Les géocacheurs se sont retrouvés autour d'un apéro convivial !

Une fois le pique-nique terminé, les G.N.I.A en collaboration avec Jojo Geo ont réalisé la pose de 13 nouvelles caches (et une "bonus").



## Des pieds GNIA



Sauras-tu retrouver à qui appartiennent ces paires de pieds ?

Et oui ! parce que même les membres du CA ont eu le droit de se dorer la pilule au soleil pendant les congés d'été !



Et n'oublies pas de visiter le site web et la boutique !